

JUSTISIA

Wakapolres Ciamis Tampung Aspirasi Masyarakat Ciptakan Pilkada Damai

Ciamis - CIAMIS.JUSTISIA.CO.ID

Oct 11, 2024 - 14:26



Wakapolres Ciamis Tampung Aspirasi Masyarakat Ciptakan Pilkada Damai

Ciamis - Polres Ciamis melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat, sebuah program yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Bertempat di Desa Raksabaya, Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, acara ini dipimpin langsung oleh Wakapolres Ciamis, KOMPOL Muhamad Rustandi,

S.I.K., dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat serta aparat setempat.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.00 WIB ini menjadi ajang diskusi terbuka antara pihak kepolisian dan masyarakat. Turut hadir dalam acara ini jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Ciamis, Kapolsek Cimaragas, Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Cimaragas, serta masyarakat setempat yang antusias mengikuti diskusi tersebut.

Dalam penyampaian, Wakapolres Ciamis KOMPOL Muhamad Rustandi, S.I.K., menggarisbawahi pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di tengah maraknya tantangan kamtibmas yang muncul. Ia menyoroti beberapa isu yang menjadi perhatian utama, seperti pencurian kendaraan bermotor, penyebaran konten pornografi melalui media sosial, serta meningkatnya penyalahgunaan narkoba di berbagai kalangan. "Kami menghimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan kita dari tindak kejahatan, termasuk judi online yang kini semakin meresahkan," ujarnya. Jumat(11/10/2024)

Selain itu, Wakapolres juga membahas persiapan menghadapi Pilkada Serentak 2024. Tahapan kampanye yang sedang berlangsung di Kabupaten Ciamis memerlukan partisipasi aktif masyarakat untuk menjaga suasana yang kondusif. KOMPOL Muhamad Rustandi mengingatkan warga untuk tetap menjaga kerukunan dan menghormati perbedaan pilihan politik guna menghindari gesekan yang dapat merusak stabilitas keamanan selama proses Pilkada berlangsung.

Kegiatan Jum'at Curhat ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan keluh kesah mereka. Beberapa warga mengajukan permintaan kepada Polres Ciamis untuk lebih aktif memberikan informasi terkini terkait situasi keamanan melalui media sosial maupun interaksi langsung. "Kami berharap pihak kepolisian bisa lebih sering memberikan update kamtibmas, sehingga kami dapat segera mengambil tindakan pencegahan jika ada potensi gangguan," kata salah satu warga.

Selain itu, warga Desa Raksabaya menyatakan kesiapan mereka untuk bersinergi dengan Polres Ciamis dalam menjaga keamanan di wilayah mereka. Mereka berkomitmen mendukung penuh upaya kepolisian dalam menjaga kelancaran Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis, serta menciptakan situasi yang aman dan damai di masyarakat.

Program Jum'at Curhat merupakan langkah strategis Polres Ciamis untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, Polres Ciamis tidak hanya sekadar mendengar keluhan warga, tetapi juga memberikan solusi langsung dan merangkul partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Program ini juga menjadi bagian dari upaya Polri dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian. Dengan adanya interaksi langsung yang terbuka seperti Jum'at Curhat, masyarakat merasa lebih diperhatikan dan dihargai, sehingga tercipta sinergi yang baik antara warga dan kepolisian.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan tertib. Masyarakat Desa

Raksabaya merespons dengan positif inisiatif Jum'at Curhat ini, dan menyampaikan apresiasi mereka terhadap upaya Polres Ciamis dalam menjaga kamtibmas dan mendukung pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergi antara Polri dan masyarakat semakin kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Kabupaten Ciamis.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, Polres Ciamis berhasil membangun dialog yang konstruktif dengan masyarakat, sehingga berbagai persoalan dapat diatasi secara bersama-sama. Situasi yang tercipta selama acara berlangsung dalam kondisi aman dan lancar, menegaskan bahwa program ini berhasil mencapai tujuannya sebagai sarana komunikasi efektif antara aparat penegak hukum dan masyarakat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar